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Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco Q6fi312025), às sete horas e

hinta minutos (7:30), na sala de reuniões do Instituto Cultural (ICSL), atendendo convocaçâo

do presidente do Conselho Municipal de Política Cultural (CMPC), Roveli Bichels, reuniram-
se os conselheiros: Talila Gracieli Vieira, Roveli Bichels, Evandro Piva, Lorita Reiter, Leila
Franz Coelho e Josilene Casagrande Sutilli. Apos as boas vindas do Presidente do CMPC,
Lorita Reiter, Presidente do ICSL explanou sobre o calendrário do IC§L para o mês de abril,
destacando a Feira de Páscoa, programadaparaacontecer ente os dias 15 e 18 de abril, com o

objetivo de desenvolver a cultura e a economia criativa do município. O evento çontará com
praça de alimentação, quiosques para comercialização de bebidas, comidas - com gastronomia

voltada, sobrefudo, para itens artesanais de páscoa - e artesanato, além de esffiltura de palco
para as apresentações musicais e encenação da Paixão de Crisüo" Pretende-se envolver a
bomunidade e entidades, tais como a APAE e a Associação Lourenciana de Artesãos. Haverá

brinquedos infláveis e o Trenziúo estará disponível para as crianças e adultos. Sobre as

oÍicinas oferecidas pelo ICSL, Lorita ressalta que flo mês de março 850 alunos iniciaram as

atividades culttrais na instituição. Os alunos da ONG Entre Amigos e Crianças também estão

matriculados em atividades de música e artes visuais. A Presidente do ICSL salientou que

estão sendo solicitadas l0 salas novas, 3 camarins e oufras melhorias, que fazem parte da

reforma do Cenúo de Eventos Luiz Henrique da Silveira. Lorita ainda destacou que foram
enviados projetos paÍa o Governo Federal pra dar andamento nos demais projetos da

instituição. No momento de palawa liwe, Josilene comentou sobre o dia da maticúa para as

oficinas do ICSL, lembrando que houve muito tumulto, e, portanto, sugeriu ser repensado o
procedimento, principalmente na distibuição e logística de trabalho com as seúas. Foi
discutido com o conselho que essas questões serão repensadas. Roveli, ao abordar sobre a

tealizaçâo da Assembléia dos Coletivos em Rede, no dia 24 de março, enfatizou a pauta de

discussões: l) criação do mapa cultural dos conselhos de SC o qual faria o registo de cada

conselho (a idéia é ter uma ação comum junto com o Conselho Estadual de Cultura); 2)
criação dos comitês dos conselhos; 3) Fórum de conselhos de cultura para o qual há previsão

de acontecer em agosto. Tais assuntos levaram às seguintes proposições: l) o contato com os

conselhos dos municípios viziúos, paÍa se pensar em políticas perrnanentes; 2) a realaaçáo
de um encontro entre gestores de cultura da região, evidenciando, cada vez mais, a

importáncia da participaçáa da comunidade e da representação dos fazedores de cultura. Os
conselheiros debateram algumas questões sobre os editais de fomento à cultura e a sua

elaboração. Ainda no momento de palawa liue, a conselheira Talila relatou suas experiências

na participação dos editais e nas aprovações. O conselheiro Evandro Piva questionou sobre a

não participação dos artistas lourencianos na Feim de Páscoa, ressaltando, ainda a falta de

divulgação (fotos oficiais) das participações dos artistas lourencianos em eventos musicais
que são realizados no município, o que impacta no registro documentaUportfólio de tais

artistas. Lorita explicou sobre as questões burocráticas que envolvem a doctrmentação de

contatação para artistas em eventos como essa feira. Roveli também ressalta a importância de

valorizar os artistas lourencianos. Sem mais a fratar, Roveli agradece a de todos. Eu

será assinada pelosTalila Gracieli Vieira redigi & atfl QUÊ, após lida e
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